

09.11.2020

Beschlussvorlage

Beratungsfolge	Termin	Status
Kreisausschuss	07.12.2020	öffentlich
Kreistag	14.12.2020	öffentlich

Beteiligungen; Änderung der Firmenbezeichnung der "Pfaff-Gemeinnützige Arbeitsförderungsgesellschaft mbH (PGA)"

Sachverhalt:

Die Pfaff-Gemeinnützige Arbeitsförderungsgesellschaft mbH wurde 1999 gegründet und hatte u. a. die Aufgabe, als Auffanggesellschaft für vom Personalabbau bedrohte Mitarbeiter der G.M. Pfaff Aktiengesellschaft zu fungieren. Daher rührte der Name „Pfaff“ in der Gesellschaft.

Diese Firmenbezeichnung wurde in den letzten Sitzungen der PGA als nicht mehr repräsentativ angesehen und soll nun geändert werden, da der Bezug zu der G.M. Pfaff nicht mehr gegeben ist. Weitergehende Änderungen sind keine beabsichtigt.

Sowohl der Aufsichtsrat als auch die Gesellschafterversammlung der „Pfaff-Gemeinnützigen Arbeitsförderungsgesellschaft mbH (PGA)“ haben der Änderung der Firmenbezeichnung bereits in ihren Sitzungen am 15.07.2020 zugestimmt.

Die neue Firmenbezeichnung soll in Anlehnung an die bestehende Buchstabenkombination zukünftig in „Pfälzische Gesellschaft für Arbeitsmarktmanagement mbH (PGA)“ umfirmiert werden. Es bestehen weder von Seiten der IHK, noch der Kommunalaufsichtsbehörde Bedenken gegen die Umbenennung. Die Gesellschaft bleibt weiterhin eine Gesellschaft mit beschränkter Haftung.

Beschlussvorschlag:

Der Kreistag stimmt der Änderung der Firmenbezeichnung von „Pfaff-Gemeinnützige Arbeitsförderungsgesellschaft mbH (PGA)“ in „Pfälzische Gesellschaft für Arbeitsmarktmanagement mbH (PGA)“ zu.

Im Auftrag:

Achim Schmidt

